

Falleció en Sta Fe Alberto Garau. Vice Presidente de la Liga Santafesina de Fútbol



Foto: Prensa LSF

La Liga Santafesina está viviendo un momento muy triste, por el fallecimiento de nuestro vicepresidente, Alberto Garau. Nos dejó habiendo podido ver y disfrutar lo que significó este momento histórico para la institución, con el acto de cambio de nombre y reconocimiento a nuestros campeones, el congreso de CONMEBOL con asistencias internacionales y la copa en la Liga.

Garau, fue una persona fundamental en la construcción de esta “Liga Somos Todos” que se trata de pregonar, y trabajar, buscando la participación de todos quienes quieran contribuir y mejorar a nuestra entidad.

La partida de Alberto deja un vacío muy grande, no sólo desde el punto de vista dirigencial, si no principalmente desde lo humano, por todo lo brindado hasta ayer y lo que Alberto quería dar.

El torneo de la Secretaría de Escuelas Deportivas quedó suspendido.

Sus restos serán velados en Serca, ubicado en calle Saavedra 2938 de la ciudad de Santa Fe, hasta las 18.

Liga Santafesina de Fútbol.